



FOTOS CEDIDAS

EL ESPECTÁCULO CULTURAL ES ORGANIZADO POR LA FUNDACIÓN PARA LAS ARTES Y EL DESARROLLO HUMANO (FA), ENTIDAD PROMOTORA DE LA CREACIÓN DE ESTE CONJUNTO MUSICAL CON JÓVENES TALENTOS.

Orquesta de Cámara Binacional debutará este fin de semana

Se presentará este sábado en la Catedral San Marcos con un interesante repertorio.

Redacción
La Estrella

Tras cuatro jornadas de ensayos en Arica y Tacna, este sábado 9 de noviembre realizará su debut la Orquesta de Cámara Binacional Chile-Perú del siglo XXI con un concierto en la Catedral San Marcos a las 20.00 horas.

El espectáculo cultural es organizado por la Fundación para las Artes y el Desarrollo Humano (FA), entidad promotora de la creación de este conjunto musical con jóvenes talentos de Arica y Tacna y que constituye una de sus actividades dentro del Plan Trienal 2023-2025.

El presidente de la Fundación FA, Javier Galeas hizo un llamado a la comunidad local a asistir al con-

cierto que se efectuará en uno de los monumentos históricos íconos de la ciudad, indicando que "este será un gran hito para nuestra organización y también para cada uno de los jóvenes integrantes de la orquesta, ya que a través de la música estamos construyendo la hermandad entre 2 ciudades fronterizas que están a sólo 50 kilómetros de distancia".

Galeas explicó que la preparación de este evento consideró 4 ensayos en las ciudades de Tacna y Arica. En esas jornadas participaron 35 intérpretes de violas, violines, violonchelos y contrabajos de la Orquesta "Camerata Juvenil" de la Fundación FA y de la Escuela Superior de Formación Artística Pública (Esfap) "Francisco Laso". El repertorio del concierto



EL CONCIERTO SE REALIZARÁ A LAS 20 HORAS.

considera piezas musicales clásicas de Mozart, Vivaldi y Händel, además de otras del folclore chileno y peruano.

Para la realización de este evento, la Fundación FA ha contado con el apoyo del Consulado General del Perú en Arica, Universidad Santo Tomás, Maderas Enco, el Liceo Bicentenario Artístico "Juan Noé

35
intérpretes de distintos instrumentos con cuarenta ensayos en las ciudades de Tacna y Arica.



LOS JÓVENES MÚSICOS SE HAN PREPARADO INTENSAMENTE.

Crevani", la Escuela Superior de Formación Artística Pública (Esfap) "Francisco Laso" y la Catedral San Marcos.

En todos estos preparativos, ha contribuido también la Fundación Despertarte de Tacna, entidad que ha facilitado el desarrollo de los ensayos y colaborado en la organización del próximo concier-

to de la Orquesta de Cámara Binacional, el cual se efectuará el 16 de noviembre en el Teatro Municipal de Tacna.

Para más información de conciertos y actividades de la Fundación FA, visite la web <http://www.fundacionfa.cl> y el Instagram http://www.instagram.com/fundacion_fa.